

## En último discurso como presidente, Franco pide disculpas a víctimas de la dictadura

El presidente de la República, Federico Franco, pidió disculpas y entregó reconocimientos a sobrevivientes y familiares de fallecidos durante la dictadura stronista (1954-1989), en su último acto y discurso públicos como jefe de Estado.



Foto: Salomón Salazar.

"Este Gobierno pide disculpas en nombre del pueblo paraguayo a los familiares de las víctimas por la dictadura, los que lucharon por la democracia, a los héroes del movimiento 14 de Mayo que ofrendaron sus vidas...", declaró Franco durante el acto celebrado en sede del Palacio de Gobierno.

El mandatario dijo que están confirmados los recursos para poder continuar con la búsqueda e identificar a las víctimas. "Nada de lo que se haga va a compensar de alguna manera el dolor que sufrieron...", expresó.

"Este es mi último acto público, es el último discurso que hago y estoy feliz de hacer el desagravio último a los militantes del Movimiento 14 de Mayo, a las víctimas de la dictadura. Nunca más dictadura en la República del Paraguay", concluyó el jefe de Estado.

Fuente: IP Paraguay